

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die hertzlich wohlgemeynte, gesegnete, Und Mit kindlichen Danck demüthigst erkannt- und angenommene Züchtigung des Herrn An Dem Weyland Edlen und ...

Roßler, Johann Gottlieb Wilhelm

Erffurth, 1731

VD18 13264044

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-197815

Die herzlich wohlgedenckte, gesegnete, 18.

Und
Mit kindlichen Danck demüthigst erkant- und
angenommene [17]

Süchtigung des Herrn

An
Dem Heyland Edlen und Mann- Besten
H E R R N

Joh. Rud. Leo,

Gewesenen ansehnlichen Estendart- Junckern unter der
Königl. Polnisch- und Chur- Sächs. Carabiner- Garde etc.
Welcher

Nach ausgestandener langwüßrigen Kranckheit
Am XXV. Sonntag Trinit. Abends in die ewige Ruhe eingegangen,
Und Dienstags hernach als am 13ten Nov.

Ben Tage unter ansehnl. Begleitung
Allhie auff unsern Kauffmanns- Kirchhoff Christl. zur Erden
bestattet wurde,

In ichtgemeldter Kirche durch gehaltene

PARENTATION

Kürzlich vorgestellt und auff Begehren zum Druck gegeben
Von

Johann Gottlieb Wilhelm Koflern,

Vorhin Fürstl. Sächs. Superintendenten zu Neustadt an der Heide, 1730 Pastore S. Gregorii
und Allessore Ministerii.

Erffurth, gedruckt bey Jeremias Adelungen, 1731.

18

Ein Bericht von dem Wohlstande der ...

Im Jahr ...

Ein Bericht von dem Wohlstande der ...

Im Jahr ...

Ein Bericht von dem Wohlstande der ...

Im Jahr ...

Im Jahr ...

Im Jahr ...

Ein Bericht von dem Wohlstande der ...

Im Jahr ...

Im Jahr ...